

Marco Frauenknecht

Mühlerain 16

6010 Kriens

Kriens, 17. Juli 2022

An die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Kriens

## **Richtigstellung**

Liebe Krienserinnen und Krienser

Geschätzte Stadtratskolleg\*in, Parteivertreter und Politiker

Werte Medienschaffende

Ich möchte mit diesem Schreiben nochmals klarstellen, dass ich den Angriffskrieg von Putin in der Ukraine auf das schärfste verurteile und keinerlei Verständnis für ein solch unmenschliches Verhalten habe. Meine Gedanken sind bei den Opfern dieses aggressiven Kriegs und ich hoffe, dass schnell wieder Frieden in der Ukraine herrscht.

Ich bin einem Verein beigetreten, welcher sich mit historischen Traditionen und Geschichten beschäftigt.

Mit meinem Engagement für karitatives Handeln im Humanitären- und Tierschutzbereich haben ich durchaus positive Aspekte gesehen. Dass dieser Verein oder Mitglieder davon in einen Zusammenhang mit der heutigen politischen Regierung stehen könnte, war mir nicht bewusst. Nie war es meine Absicht, zustimmenden Signale oder gar Sympathien zum politischen Russland abzugeben. Die Reaktionen aus der Öffentlichkeit und aus den Medien zeigte mir aber die Komplexität dieser Mitgliedschaft nachvollziehbar auf.

Ich gebe folgendes bekannt:

- Ich bin mit sofortiger Wirkung aus dem Verein St-Georgs-Orden ausgetreten.
- Ich werde selbstverständlich meine Aufgabe als Stadtrat sowie Vorsteher des Bildungs- und Kulturdepartements pflichtbewusst weiterführen. Von ganzem Herzen gilt mein volles Engagement dem Amt und den damit verbundenen Pflichten.
- Alle weiteren politischen Beantwortungen werden mit der Beantwortung der dringlichen Interpellation erfolgen.

Ich danke Ihnen, wenn Sie mir weiterhin Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung zusagen und freue mich nach meiner Ferienabwesenheit wieder auf tolle Begegnungen in Kriens.

Mit freundlichem Gruss

Ihr Marco Frauenknecht